



Hasta el 25 de febrero se debate en torno al uso de las tecnologías y la promoción de sus productos

Exponentes de los sectores de la cultura y las comunicaciones **convergen hasta el venidero 25 de febrero en la Feria Tecnológica La Guayabera 5.0, uno de los eventos más importantes de Sancti Spíritus.**

En esta octava edición, la cita convoca a pensar cómo comunicar el patrimonio, a partir de un adecuado uso de las tecnologías.

De acuerdo con Jorge Félix Lazo, director del Sectorial de Cultura y Arte en Sancti Spíritus, con este encuentro **se inaugura la programación de eventos del territorio, por lo que las alianzas entre todos los asistentes resultan esenciales.**

“Apostamos por su calidad, porque demostrará nuestras fortalezas y debilidades como sistema institucional de la cultura para posteriormente asumir otros eventos. Estamos rompiendo récord con el número de participantes y la diversidad de las muestras que se exhiben en los stands”.

Precisamente, uno de los espacios más concurridos se ubica en la cochera del Museo de Arte Colonial, donde se exponen buenas prácticas de diferentes instituciones culturales.

“Una de las cosas fundamentales de esta feria es el impacto social, porque acerca los servicios a la comunidad. Tenemos a la venta nuestros productos y explicamos las nuevas formas de pago, porque en estos días todo lo haremos a través del comercio electrónico”.

La inauguración de la octava Feria Tecnológica La Guayabera 5.0, que contó con la presencia de las principales autoridades partidistas y gubernamentales del territorio, fue protagonizada por estudiantes de la Escuela Elemental de Arte Ernesto Lecuona y artistas profesionales espirituanos.



Tomado de Cubadebate